
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 
 

第 105回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行なわれ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 7年 1月 30日（木）18:00～19:00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町１-4-2千里ライフサイエンスセンタービル 10Ｆ 

 千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3. 出席委員 ： 委 員 総 数    6名 

 出席委員数    3名 

 

4. 出席委員の氏名 （順不同） 

         委 員 長  井田 一雄 副委員長 矢野 眞理加 

          委  員 鈴木 菜穂 

  

 5. 欠席委員の氏名 

                   上原 忠 太田 慎也 濱口 亮 

         

6. 放送事業者側の出席者  

         代表取締役社長 中川 育子  

取締役放送局長 向井 利佳子  制作部 長村 恭子 

         

7. 制作の長村より 1月からの番組について説明なされた 

 

8. 制作の長村より前回審議の「特別番組 北摂未来ライオンズフェス 2024つながるラジオ」の 

  意見に対する回答 

・収録したものを後日放送ということだったが、生放送の方が集客できたのではないか 

また、子供たちが出演することにより、ラジオに親しんでもらう機会になりよかったと 

いうご意見を頂いた。次回もあれば検討しようと思う。 

          

9．議題 

 番組審議番組 『ばんちゃんのコレラジオキクキク』 

 

１）F M 千里 制作の長村より別紙のとおり議題の概要が次のように説明された。 

番   組 『ばんちゃんのコレラジオキクキク』内  

イズミヤショッピングセンターより中継 

放送時間 毎週土曜 午前 10時～正午 

中継時間 午前 11時～約 10分間 

内  容 別紙番組概要を参照 

 

    ２）過去放送分の番組を聴いていただき、各委員に審議・意見を求めた。 

  

各委員の意見は次の通り 
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         ・ 限られた時間の中でリスナーの皆さんに上手く伝えていると思う。 

生中継なので番組を聞いたリスナーがすぐに買い物に行けるのがいい。 

他のショッピングセンターでも中継をしてほしい。 

食レポは難しいと思うが餃子を食べる等、素晴らしいリポートだった。 

背後に聞こえるお客さん、店員さんの声も臨場感があってよかった。 

 

・ ラジオで生中継を聞いたことがなかったので感動した。 

いろんな方がインタビューを受けおり、現場の熱量が感じられた。 

地元のイズミヤショッピングセンター千里丘でこのような取り組みをさ

れているのがいい。 

後ろでお客さんの声が入っていて盛り上がっているのがわかる。 

若干音割れがあったのが残念。 

 

         ・ 背後の賑わいで聴きとりにくい部分があったが、会場の盛り上がりが伝 

わってよかった。 

栃木についてあまり意識していなかったが、中継によりいちご、餃子が

有名であることを思い出した。 

インタビューを受けた鈴木さんのダジャレ、リアルな食レポに熱量を感 

じ買い物に行きたくなった。 

食リポだけでなく、最後にお店のお得情報もはいっているのがいい。 

 

 

 3) 会社側の回答として次の通り述べた。 

・4月以降のイズミヤショッピングセンター千里丘からの中継が入るので、頂いた 

 ご意見を元に、これからも臨場感あふれる中継を心掛ける。 

 

10. 次回開催予定について 

 令和 7年 3月 27日とすることを決めた。 

以上 

 添付資料として 

番組概要『ばんちゃんのコレラジオキクキク』 

１月度タイムテーブル 

 

 議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホームページ 

 (http://www.senri-FM.jp/)に令和 7年 3月 26日より掲載する予定。 

 

令和 7年 1月 30日 

千里ニュータウン FM放送株式会社 番組審議会 

http://www.senri-fm.jp/)に

